

- Frau Deitenbach fragt, ob die Straße „Im Auel“ im jetzigen Zustand fertig ausgebaut sei oder da noch etwas fehle.  
Ohne dies in diesem Moment nach Aktenlage genau verifizieren zu können, erklärt Herr Sterzenbach rechtlich unverbindlich, dass der „erstmalige Ausbau“ der Straße – so wie sie sich jetzt darstelle – bewerkstelligt wurde.
- Frau Deitenbach fragt, ob in einer bestimmten Frist nach Vorauszahlung durch den Grundstückseigentümer der Straßenausbau erfolgen müsse.  
Herr Sterzenbach bittet die Frage bzw. den Sachverhalt konkret zu formulieren und an die Verwaltung zu richten. Dies werde dann geprüft und beantwortet.